

## Nouvelles du 23 mars 2024 (Sélection DD)

**1 – Ukraine :** Le bulletin hebdomadaire n° 178 de situation sur le bras de fer OTAN-Russie en Ukraine: «**Vladimir le Triomphant, FAB 3 000, Piotr Tolstoï**».

<https://odysee.com/@STRATPOL:d/178comp:1?src=embed>

Les généraux (2S) de l'Armée Française, les anciens diplomates, les géopoliticiens, les anciens responsables de services de renseignement, dont l'analyse du conflit ukrainien s'oppose à celle des médias mainstream et à celle de l'actuelle équipe gouvernementale néoconservatrice, sont de plus en plus nombreux. Certains se sont déjà exprimés ouvertement, d'autres commencent à le faire pour tenter d'arrêter le désastre tant en Ukraine qu'à Gaza. Le général (2S) Marc Paitier est de ceux là et vient de produire un excellent texte sous le titre: «**La guerre en Ukraine ou la douloureuse naissance d'un monde nouveau**». Ce texte figure en pièce Jointe 2 de mon courriel d'aujourd'hui.

La question qui se pose est de savoir quelle place la France et l'Union européenne occuperont dans ce monde nouveau entre les USA et surtout les BRICS 10 qui, eux, n'ont pas fini de s'élargir. Cette place, chacun en a intuitivement conscience, sera beaucoup moins brillante qu'elle n'a pu être ....

Sur le plan de la défense des valeurs traditionnelles et de la promotion du rôle de la femme dans la société, il est utile d'entendre Vladimir Poutine s'exprimer à ce sujet dans deux interventions très courtes (1 minute sous titrée) prononcées lors de la journée internationale des femmes du 8 mars dernier. <https://video.lefigaro.fr/figaro/video/la-declaration-d-amour-de-vladimir-poutine-aux-femmes/4791638972001/>

et <https://www.youtube.com/watch?v=FTmHJ9KuSuw>

On est évidemment loin de la promotion du «progressisme sociétal (??)» à la mode dans l'occident otanien (wokisme, LGBT'isme, transgenres, et pourquoi pas Femen, mouvement fondée par une **activiste ukrainienne inspirée, Anna Hutsol** <https://fr.wikipedia.org/wiki/Femen> ou Pussy Riots, largement célébrées en occident).

C'est peut être aussi tout cela qui explique la popularité de Vladimir Poutine tant en Russie que dans les populations du Sud global qui rejettent, dans leur énorme majorité, nos «valeurs (?)» jugées déviantes ou décadentes.

Une autre analyse très intéressante, faite par un professeur d'une grande université US, Nicolai Petro, mérite le détour. Son titre: «**Zélenski trahit son peuple**». Outre les propos tenus, il est intéressant de constater que le nombre d'individus, titrés et intelligents, qui se font entendre au sein même de l'occident otanien monte inexorablement. Les néocons US et UE ont vraiment du souci à se faire.

<https://www.youtube.com/watch?v=9JeCm6InpUs>

**2 – Gaza :** Notre sayan français d'élite, nom de code BHL, vient d'écrire un nouveau livre: «**La solitude d'Israël**», livre que je n'achèterai sûrement pas après avoir entendu la critique lucide et argumentée de 9 minutes de Pascal Boniface sous le titre: «**BHL : service après-vente de crimes de guerre**».

<https://www.youtube.com/watch?v=0GU-UZAleEU>

Un nouveau bide en perspective malgré la mobilisation de nos médias mainstream, dont on sait QUI les contrôle, pour promouvoir ce livre, et qui vont se décrédibiliser un peu plus.

Je préfère pour ma part, m'en tenir aux images et aux commentaires que même certains journalistes mainstream sont bien forcés de faire sur la guerre de Gaza.

<https://www.youtube.com/watch?v=BnPI8EDWPAE>

Les soldats de Tsahal qui tirent sur les civils palestiniens désarmés peuvent être qualifiés de salopards et non «d'Armée la plus morale du monde». Ceux, politiques, journalistes et médias qui ont soutenu, en sayanim jusqu'au-boutistes, le génocide des gazaouis, devront, tôt ou tard, en payer le prix.

<https://www.youtube.com/watch?v=rWmha-tUMeM>